



Die Vorsitzende: Martina Melissa Bach, Regierungspräsidium Freiburg, Kaiser-Joseph-Strasse 167, 79098 Freiburg
Tel: +49 (0)761 208 1045 - Fax: +49 (0)761 208 1176 - E-Mail: Martina.Bach@rpf.bwl.de

Pressemitteilung

Der Jugendfonds der D-F-CH-Ober-Rhein-Konferenz geht in die neue Runde

Ein trinationales Konzert von und mit Jugendlichen, ein „Jugendparlament am Oberrhein“ oder eine grenzüberschreitende „Fashion Week“: Dies sind Beispiele der Projekte, die im Jahr 2012 durch den Jugendfonds der Deutsch-Französisch-Schweizerischen Oberrheinkonferenz gefördert wurden. 2013 beginnt die neue dreijährige Förderperiode des Jugendfonds der D-F-CH Oberrheinkonferenz.

Der Jugendfonds unterstützt seit seiner Schaffung eine Vielzahl erfolgreicher grenzüberschreitender Projekte finanziell.

Der Fördertopf in Höhe von jährlich 20.000 Euro ermöglicht eine schnelle und unkomplizierte Finanzierung von Jugendbegegnungen.

Bereits ein grenzüberschreitendes Projekt kann eine Förderung in Höhe von bis zu 4.000 Euro für Reise- und Materialkosten erhalten. Es können alle Themenbereiche gefördert werden. Vorausgesetzt wird, dass das Projekt von und mit Jugendlichen zwischen 12 und 25 Jahren durchgeführt wird und im Oberrheingebiet stattfindet. Antragsteller können die Jugendlichen selbst oder die Träger der außerschulischen Jugendarbeit aus dem Oberrheingebiet sein.

Genauere Infos zum Jugendfonds und zur Jugendarbeit am Oberrhein sind unter www.ork-jugend.de abrufbar.

Mit dieser Initiative möchte die Arbeitsgruppe Jugend die bi- und trinationale Jugendarbeit fördern und so Jugendliche möglichst früh zur Überwindung der Grenzen motivieren. Ermöglicht wird der Jugendfonds durch die Finanzierungspartner Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz, die Schweizer Kantone Basel Stadt und Land, Aargau, Solothurn und Jura sowie der französische Staat, die Région Alsace und die beiden Départements Bas-Rhin und Haut-Rhin.